

El presupuesto base es de 12.994.215 euros

La carretera que une Matamorosa y Arija estará terminada en dos años

A. Q. Santander

El Boletín Oficial de Cantabria del pasado viernes anunció la licitación de la ejecución de las obras de mejora de la carretera que une el tramo de la carretera CA.730, entre las localidades de Matamorosa-Arija, en el tramo Bolmir-Arija, comprendido entre el punto kilométrico 1,500 y 21,300, contando la iniciativa con un presupuesto base de licitación de 12.994.215 euros y un plazo de ejecución desde el inicio de obra de 24 meses.

El inicio de la obra por lo tanto está más próximo, proyecto de una actuación que fue anunciado el pasado 10 de noviembre en la Casa Domus de Julióbriga, Retortillo, donde el presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, afirmó la preocupación que el Gobierno regional tiene por el desarrollo de esta comarca.

El Gobierno regional establece unas bases de concurso para que las empresas interesadas se acerquen a la licitación de unas obras, con un presupuesto base de licitación de 12.994.215 euros y un plazo de ejecución de dos años.

La longitud total de la obra, que consiste en la mejora del trazado de la carretera, es de 19,8 kilómetros, que discurren en su mayoría por el municipio de Las Rozas, arrancando desde Campoo de Enmedio. Este proyecto consiste en la disposición de una calzada de tres metros de ancho con arcenes de 0,50 metros a cada lado en las zonas rurales y de hasta 1,50 metros en las zonas urbanas. Por el contrario, el tramo de carretera que discurre sobre la coronación de la presa del embalse del Ebro mantendrá la sección existente de 4,90 metros de calzada, con valizados latera-



Un camión circula por la carretera Matamorosa-Arija.

A.Q.

les de un metro para las aceras.

Asimismo se construirán dos puentes sobre el ferrocarril de FEVE, uno en el punto kilométrico 10,840, y otro en el punto kilométrico 18,830; se ampliará el tablero existente sobre el viaducto del Embalse de Ebro y se levantarán diversos muros de escombro y hormigón.

Asimismo, se instalará nueva

señalización y balizamiento en toda la carretera y se instalarán báculos de iluminación en las travesías, concretamente en los tramos dotados de aceras. Reiniciar que este proyecto fue presentado el pasado 10 de noviembre en la Domus Julióbriga, en Retortillo, en el municipio de Campoo de Enmedio. Este esfuerzo en su día señaló el presi-

dente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, es la preocupación que desde el Gobierno de Cantabria tenemos por que esta comarca de Campoo- Los Valles "esté en materia de carreteras a la altura del resto de la región", asegurando que en el plazo de dos años esta zona contará con unas infraestructuras "prácticamente inmejorables".